
1 

 

第１回 清瀬市公共施設利用促進検討委員会 会議概要 

 

１ 開催日時 

  令和５年１０月２０日（金）午前１０時から午前１１時まで 

 

２ 場所 

  清瀬市役所４階 研修室３ 

 

３ 会議内容 

（１）開会 

（２）挨拶 

   経営政策部長による挨拶を行った。 

 

（３）検討委員会の趣旨及び進め方 

   事務局から説明を行った。 

 

（４）自己紹介 

   各委員から自己紹介を行った。 

 

（５）委員長・副委員長選任 

   推薦により町田委員が委員長に決まった。 

   町田委員長からの指名により、赤羽委員が副委員長に決まった。 

 

（６）委員会の公開について 

   事務局から委員会の公開について説明を行った。 

   委員の総意により本委員会が公開となることが決まった。 

 

（７）市の公共施設における現状について 

 市の公共施設における現状について、事務局から説明を行った。 

 

（８）委員意見交換 

  ・使いやすい部屋と使いにくい部屋がある。 

  ・清瀬の施設は低額で借りることができるという点で他の自治体よりも優

れているのではないか。 

  ・体育施設は低額かもしれないが、一般の部屋は必ずしもそうではない。 

  ・貸出しの時間については、現状３時間を１つの単位としているが、これを
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２時間半等にしてみてはどうか。 

  ・貸出しの時間単位を細かくすると、鍵の管理等に不都合が生じるのではな

いか。 

  ・特定の団体の荷物等がずっと置かれている例がある。これについては、撤

去するなり、撤去ができないとしても管理料などを徴収するということ

が必要だと思う。 

  ・登録団体が定期的に利用しているが、そのような登録団体の条件とはどの

ようなものなのか。 

  ・民間の貸施設を利用すると、準備や片づけまでやってくれる。少し費用が

高額になるが。 

  ・施設が壊れてしまっている。修繕をしっかりとしないと、使った人が次回

以降利用したくないと考えるのでは。 

  ・借りる人も施設を壊すことのないように気をつけてほしい。 

   

（９）その他 

   次回日程等について事務局より報告をした。 

 


